

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Juni 2018

SG Offenburg: Tagesfahrt nach St. Blasien

Die Eisenbahner-Seniorengruppe Offenburg (EVG) besuchte am Dienstag den Südschwarzwald - im Mittelpunkt stand der Dom in St. Blasien.



Wie gewohnt wurden verschiedene Haltepunkten angefahren, um die Senioren abzuholen. Die Fahrt war ausgebucht. Über Freiburg - Hirschsprung - Titisee und Schluchsee ging es nach St. Blasien.

Die Führung durch den Dom mit der Entstehung des Schwarzwaldklosters liegt weitgehend im Dunkeln. Bereits im 9. Jh. sollen Mönche ins Tal der Alb gezogen sein. Aus dem Jahre 858 wird von einer Zugehörigkeit der Gemeinschaft zum Kloster Rheinau (nahe Schaffhausen) berichtet. Gleichzeitig wurde über die vielen Schicksalsschläge informiert - vor allem Brandunglücke trafen das Kloster immer wieder. Sie sorgten aber auch dafür, dass es jeweils größer und schöner wieder aufgebaut wurde.

Am 27. Mai 1977 wiederholte sich die Geschichte erneut, als im Westflügel des

ehemaligen Klostergebäudes ein Feuer ausbrach. Nur durch den tatkräftigen Einsatz der Feuerwehr konnte das Übergreifen der Flammen auf den Dom verhindert werden.

Heute gehören die Anlagen dem Trägerverein Kolleg St. Blasien, die Kuppelkirche ist nach wie vor im Besitz des Landes Baden-Württemberg und Kirche der katholischen Pfarrei St. Blasien.